

### INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

#### APPLE CARPLAY INALÁMBRICO GRATUITO: INFINITI ACTUALIZA VARIOS MODELOS 2020-2021



Infiniti se esforzó por equipar sus nuevos autos con Apple CarPlay inalámbrico al ofrecer a los propietarios de autos más antiguos la misma característica de conveniencia, anunció el fabricante de automóviles el martes. Apple CarPlay inalámbrico puede atraer a los clientes a los concesionarios para superar el eterno problema de los frustrantes sistemas de información y entretenimiento, según las sucesivas encuestas anuales realizadas por JD Power. Es un movimiento inusual ofrecer actualizar una nueva característica de automóvil en modelos más antiguos. Con la excepción del QX80 que se actualiza para 2022, los modelos antiguos representan los peores resultados de Infiniti en términos de ventas. La actualización satisface una de las quejas con la complicada configuración de información y entretenimiento de dos pantallas de esos modelos.

#### LA FORD F-150 2021 SE UNE A LA RAM 1500 CON TOP SAFETY PICK

La camioneta pickup de tamaño completo Ford F-150 2021 rediseñada obtuvo una Elección de seguridad superior del IIHS, anunció el martes la agencia de seguridad financiada por la industria de seguros. El premio se aplica a los modelos de cabina doble y extendida, pero no a la cabina regular. El vehículo más vendido en los EE. UU. Obtuvo las mejores calificaciones de "Bueno" en las seis pruebas de choque realizadas por el IIHS.



### TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

#### CONTENEDORES SUPERAN LOS 10 MIL DÓLARES POR VIAJE CONTRA LOS 2,500 USD DEL AÑO 2019



En los últimos meses se ha visto una gran congestión que mantiene barcos anclados en la bahía de California en espera de acceso al puerto de Los Ángeles o al de Long Beach; igualmente el costo promedio de envío de un contenedor grande estándar ha llegado a superar los 10 mil dólares, es decir, unas cuatro veces más que hace un año. El precio al contado para enviar un contenedor de este tipo desde Shanghai a Nueva York en el 2019, era de aproximadamente 2 mil quinientos dólares, ahora está cerca de los 15 mil dólares; y desde China a Europa, actualmente ronda los 14 mil dólares, o sea, 10 veces más del precio normal. No se diga si se trata de contratar a última hora y de emergencia, contenedores en la ruta más transitada desde China hasta la costa oeste de Estados Unidos, pues esto podría llegar a costar hasta 20 mil dólares, de acuerdo con la opinión del especialista en transporte marítimo Gabriel Bulgakov.

#### PARA KIA PLANTA EN NL POR FALTA DE CHIPS



Debido a la escasez global de semiconductores, la armadora coreana KIA México entró en un paro de actividades productivas desde ayer lunes y por toda la semana en su planta armadora de Pesquería, Nuevo León. La compañía informó que se trata de un ajuste en su esquema de producción de automóviles del 11 al 15 de octubre, pero que espera normalizar su operación a partir del lunes 18 de octubre. "El fenómeno mundial de escasez que afecta a la industria automotriz a nivel global, ocasiona la interrupción en el suministro de componentes clave para el funcionamiento de diversos sistemas en los vehículos actuales", explicó la armadora coreana. "Durante este tiempo, la planta aprovechará para ejecutar actividades de mantenimiento, así como limpieza en las diferentes áreas del complejo industrial de Pesquería".

# INFORMACIÓN GENERAL



## VACUNA 'SPUTNIK V' SERÍA APROBADA A FINALES DE 2021: OMS

La vacuna rusa, Sputnik V, contra el COVID-19 podría ser aprobada a finales del 2021 por la Organización Mundial de la Salud (OMS), aseguró la científica en jefe de este organismo, Soumya Swaminathan. "Existen algunos documentos legales que deben ser firmados por ambas partes antes de que el proceso continúe", sostuvo Swaminathan, en entrevista con la agencia RIA Novosti. Posterior a esta etapa, se reanudaría la evaluación del expediente y se programaría su inspección, para así dar luz verde a la autorización de uso de emergencia de la vacuna del Centro Gamaleya de Moscú. Aunque no precisó una fecha exacta, Soumya aseguró que "si los documentos se firman en los próximos dos días, después de lo cual se reanuda la evaluación, es altamente probable que la inspección también tenga lugar hasta finales del año y el proceso podrá ser completado".



### LA PANDEMIA FRENA LA RECUPERACIÓN ECONÓMICA

El Fondo Monetario Internacional (FMI) advirtió que la persistencia de la pandemia de COVID-19 y la desigual distribución de vacunas siguen frenando la recuperación económica mundial, mientras que empeoran las perspectivas para los países en desarrollo, incluidos los de América Latina. El crecimiento mundial para 2021 se proyecta en 5.9%, frente al 6% estimado en julio, una baja "marginal", explicó el FMI en su actualización del informe trimestral "Perspectivas de la economía mundial" (WEO en inglés). (AFP)



### CUBA PRUEBA EN ITALIA EFICACIA DE SU VACUNA PARA CONVALECIENTES

Cuba está probando en Italia la eficacia de su vacuna anticovid Soberana Plus, destinada especialmente a los convalecientes del coronavirus, mayores de 19 años, informó este martes la farmacéutica estatal BioCubaFarma. "En Europa existe interés también (en las vacunas cubanas). Por ejemplo, tenemos una colaboración científica en Italia (...), donde se están haciendo evaluaciones a convalecientes con dosis de refuerzo de Soberana Plus", dijo en conferencia de prensa el presidente de BioCubaFarma, Eduardo Martínez. (AFP)



### UN ESTUDIO FRANCÉS CONFIRMA LA EFICACIA DE LAS VACUNAS

La vacunación contra la COVID-19 reduce en un 90 % el peligro de desarrollar una forma grave de la enfermedad entre los mayores de 50 años y también parece eficaz ante la variante Delta, según un extenso estudio realizado en Francia. "Las personas vacunadas tienen 9 veces menos posibilidades de ser hospitalizadas o de morir por la Covid-19 que las no vacunadas", explicó a la AFP el epidemiólogo Mahmoud Zureik, director de la estructura Epi-Phare, que asocia la Assurance maladie (Cnam) con la Agencia del Medicamento (ANSM), encargada de elaborar el informe. (AFP)



### RECOMENDACIÓN

**No existe contraindicación con relación a vacunarse contra la COVID-19 y la Influenza estacional.**

**Te recomendamos hacerlo antes de la temporada invernal.**



# FÚTBOL

## #ESTAMOS EN LA CANCHA



### “TENEMOS PLANTEL PARA PELEAR LOS DOS TORNEOS”, KRANEVITTER

Si bien tienen una final en puerta en la Liga de Campeones Concacaf que da un pase al Mundial de Clubes, Rayados no desatenderá la Liga. Matías Kranevitter, mediocampista de los Rayados, mencionó que antes de la Final ante América tiene tres duelos cruciales de Liga, los cuales deben disputar al máximo para llegar a la Liguilla de manera directa. “Estamos en una final (que es) dentro de poco, pero bueno, primero tenemos tres partidos de Liga que van a ser importantes para quedar dentro de los primeros cuatro”, expresó el argentino. “Es una parte muy importante del torneo, tenemos que terminar de la mejor manera para posicionarnos dentro de los cuatro que era el primer objetivo, estamos cerca, pero la Liga es muy cambiante y cualquier equipo puede dar una sorpresa, por lo que estos juegos serán muy importantes para el objetivo, quedar dentro de los primeros cuatro”.



### DIABLOS SALDRÁ A DARLO TODO CONTRA LAS CHIVAS

Toluca FC buscará el triunfo en la complicada visita a Chivas, advirtió el delantero español Ian González. Los Diablos Rojos están determinados a darlo todo en el cierre de torneo y es que de acuerdo con el delantero Ian González, el equipo debe hacerlo para ubicarse entre los mejores cuatro de la competencia, y es por eso que, en la reanudación en la Liga, con la visita a Chivas, es prioridad obtener los tres puntos. “Chivas es un rival muy complicado, una cancha un tanto pesada por el tipo de césped, una cancha muy rápida, jugadores muy dinámicos los que tiene Chivas, pero al final nosotros vamos a ir a ganar y a obtener los tres puntos”, advirtió el atacante.



### URGE A LEÓN SUMAR PUNTOS PARA ESTAR ENTRE LOS PRIMEROS CUATRO DE LA LIGA



Aunque a los Esmeraldas del León les restan todavía seis partidos de la fase regular del Apertura 2021 de la Liga MX y de esos seis el 70% serán en calidad de visitantes, la finalidad es sumar la mayoría de puntos para aspirar a meterse entre los cuatro primeros lugares. Debido a que los pupilos de Ariel Holan tienen pendiente el juego de la fecha 11 frente al Cruz Azul, mismo que se disputará hasta el miércoles 3 de noviembre, es que junto con otros cinco equipos todavía les faltan seis partidos. De esta manera, 4 de los 6 partidos que le restan a los dirigidos por Ariel Holan los jugarán como visitantes y del total de cotejos 3 serán ante rivales que lo superan en la tabla de posiciones y a quienes no han podido doblegar en el actual certamen.